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5 月 14 日（日）に湘南国際村
めぐりの森にて、恒例の植樹祭が
行われました。

当社からは、大川社長以下 15
名が参加致しました。参加させて
いただくようになって 4 年が経過 
しましたが、最初に植えた木々が
どんどん成長し、自分の背丈より
も大きくなっていて嬉しく思いま
した。これからも積極的に参加し
ていきます。（上田）

植樹祭への参加は 6 回目です
が、今回は里親として自宅で育て
た苗木を植樹でき、感慨深かった
です。約3年前、ES向上委員会の企
画で任された 2 つの苗。1つはす
ぐに枯れてしまいましたが、残っ
たもう1つは枯れてしまうかも、
と心配する度に命を吹き返しなが
ら育ちました。これからもめぐり 
の森の一員となった我が家の苗木
を見守っていきます。（草間）

第 12 回湘南国際村めぐりの森 植樹祭
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 2016年度

CSR報告会　開催報告

インターンシップ生の髙橋さんが
横浜市立大学のダンスサークルの仲間と踊ってくれました

物販も充実させました

大川印刷の歴史を発表

活版体験も楽しんでいただきました

受付もバッチリ！

株式会社風と光様からご提供いただいた
有機RAWチョコレートをお土産に

来場されたお客さまのPRブースを設置

大川社長から「CSR から CSV へ」のお話

美味しい料理を堪能しました

数代さん（左）と木村さんによる名司会

今年度で 5 回目となる当社 CSR 報告会
を、YCC ヨコハマ創造都市センターにて 
開催致しました。

今年は「CSRを楽しもう !」をテーマ
に人とのつながりを大切にし、楽しみ
ながら共有価値を創造する取り組みを、 
ステークホルダーのみなさんと一緒に発表
させて頂きました。（伊東）



約 100 名のお客さまにお越しいただきました

企画から携わらせて頂いた、神奈川 
県タクシー協会様とフェリス女学院
大学国際交流学科横浜学ゼミ様の 
コラボレーションによる「みなと 
みらい・横浜3世代タクシー」の発表 
をしました。企画内容（3世代が楽しめ 
家 族 の 絆 を 深 め る こ と が で き る 
レジャーとしての横浜ツアーの提案。
詳 細 は CSR の 和 32 号 ）の 発 表 と、 
撮影した動画をご覧いただくことで、
この企画の社会的意義をご理解頂き
ました。（今井）

横浜 3世代タクシー
当 社 の CSR の 取 り 組 み と し て

行っているサンタプロジェクトに 
ついて発表しました。報告会当日は、
横浜市社会福祉協議会から船水様 
にもお越しいただき、共有価値の 
創造という観点からコメントをして 
いただきました。

皆さんとても真剣に聴いてくださり、 
CSR 活動への興味や関心が伝わって 
くる良い場になったと思います。

今後も、CSR 活動に邁進してまい
ります。（佐々木）

サンタプロジェクト

船水様（左）と、CSR 副委員長佐々木さん

インターンシップ生が取り組んだ
おくすり手帳を基に 2015 年 11 月 
から、共生のまちづくりネットワーク
よこはまの皆さまと月に一度会議を
設けて「多言語版わたしのおくすり 
手帳」に協働で取り組みました。報告 
会では小池様、飯田様とおくすり手帳 
の重要性と多言語化の取り組みを 
発表させていただきました。

おくすり手帳は6月完成予定です。
次号掲載いたします。お楽しみに！

（蓑輪）

多言語版おくすり手帳

左から飯田様、小池様と企画デザイン課 蓑輪さん 企画デザイン課 今井さん

2016 年度に実施した CSR・CSV の実例の発表を行いました。一緒にプロジェクトを行っている方にもお越しいただき、 
より深い話を聴くこともできました。（宇賀神）

実 例 紹 介

2016年 SDGs※が国連で採択され、国や企業・団体もこれに向けて動き 
を見せています。当社でもSDGsに基づき2017年度の経営計画を立てま 
した。社会の動きと各自が取り組みたいことを結び付け、有志でチームを 
作りました。今年度は部門・委員会横断型で活動を行っていきます。（宇賀神）

国際連合広報センターHP
SDGsで掲げられた17項目の課題 http://www.unic.or.jp/activities/economic_social_development/sustainable_development/2030agenda/

※SDGs（Sustainable Development Goals）とは……
 持続可能な開発目標。2030 年に向けて世界が達成 
すべき課題を17項目設定しています。

SDGs始動



名刺写真撮影の様子

新しくなった名刺

新委員会・チーム発足
2017年度

ステップアップをしていきます！

新年度を迎え、委員会活動も新たなスタートを切りました。2017
年度はこれまでの活動をより進化（深化）させ、みんなの幸せ向上
委員会、CSV 委員会、品質保証チームの 2 委員会 1 チームでの活動 
となります。今期の活動のキーワードは「チーム制」。これまでの
委員会活動の枠にとらわれない委員会横断型の活動を目指します ! 

（大滝室長）

ビジョン推進室

幸福感を高めます！

みんなの幸せ向上委員会、委員長の佐々木です。
『まごころを軸に、みんなの幸福感を高めていく』をテーマに掲げ 

一年間頑張ってまいります。既成概念にとらわれず、色んなことに
チャレンジしていきたい。

そして、一年たった時…少しでも幸福感を共有できるような活動
を目指してまいります。（佐々木委員長）

みんなの幸せ向上委員会

女子力いっぱい！！！

昨年度までの CSR 委員会は、CSV 委員会へと変わりました。
CSV（Creating Shared Value ／共有価値の創造）とは、社会価値
と事業価値を同時に実現させることです。これまで行ってきた CSR
活動をベースに、印刷を通じて、より多くの幸せを創り出していき
ます。女子力高めでがんばります！（宇賀神委員長）

CSV 委員会

みんなでより良くしていきます！

品質保証とは、製品品質はもちろんのこと、良い製品を作る為の、
防虫対策、職場環境及びサービスレベルの向上、情報漏えい・BCP
対策など、工場だけではなく全社的な取り組みが求められています。

今年は、例年以上に、全従業員の参加意識を高め、より良い製品
づくりと働きやすい職場づくりに取り組みます。

（中橋チームリーダー）

品質保証チーム

「当社のことって、意外と知られ
ていない」って知っていますか？

当社のことを以前から知ってい
る方からはおそらく「人や自然に
やさしい印刷会社」との印象を持
たれていると思います。でも、そ
の他の方へは当社のことを上手く
伝えられておりません。

そ こ で、 当 社 が ど ん な 会 社 
なのかを知っていただくために
NOSIGNER株式会社様に依頼し、
リブランディングを行なうことに
なりました。Web サイトでは、

お伝えしたい情報の他に「読み
たくなるようなコンテンツ」も検
討中です。名刺にはポートレート 
写真を追加し自分の好きな色で 
カラーリング。ブルーズクレド

（B.Bキングやジミ・ヘンドリックス
などのアーティストの名言の中 
から自分の志に合うものを選び 
だした文）を名刺に入れることに
なりました。

ひとりひとりの人柄が伝わる素
敵な名刺ができました。（諸星）

リブランディング プロジェクト、スタート！



1 月 25 日（水）〜 2 月 15 日（水）、台湾から汪
おう

兪
ゆ て い

廷さんをインターンシップ生として受け入れました。 
彼女はヴィーガン※で、日本での買い物時にヴィーガン対応のものとそうでないものの区別がつかないと
いった経験から、ヴィーガンを知ってもらうプロジェクトを企画。私たちもヴィーガンのことを詳しく 
知ることができ、多くの方に向けた対応の必要性を実感しました。（今井）

～世界の子どもたちのために～
寄付報告

台湾人研修生受け入れ

「ヴィーガンを知ってもらいたいプロジェクト」

こんにちは、汪
おう

兪
ゆ て い

廷です。
私は、ヴィーガンという食習慣 

に従っているため、日本に来る
際、周りの方にご迷惑をおか
けしないか心配でした。しか

し、大川社長はヴィーガンに興味を持ってくださり、 
「ぜひ従業員さんにも伝えてください」と励まして
くださいました。そして、皆さんのご理解とご協力
を頂き、「ヴィーガンを知ってもらいたいプロジェ
クト」を完成させることができました。

こうした取り組みは、日本が各方面で成功する 
カギだと思います。皆が異文化に対して海のような
寛容さを持ち、相手の立場を理解して対応をできる
ようになるためです。そうすると、相手との繋がり
を広げながら、異なる文化の良さも学べます。

最後に、このプロジェクトに協力してくださった
大ど根性ホルモンの椿様・従業員の皆さま、応援を
してくださった皆さま、大川印刷の皆さまに改めて
お礼を申し上げます。誠にありがとうございました。

（汪）

神奈川県ユニセフ協会様
2016 年 度 CSR 報 告 会 で、 

社内で集めた募金をお渡しいた
しました。

また、ブースを設置し取り
組みを紹介いたしました。

公益社団法人シャンティ国際ボランティア会様
「もので寄付するプロジェクト」の取り組みに、本やCD、

DVDをブックオフに買取いただいた査定額を寄付しました。
「もので寄付するプロジェクト」HP
https://sva.or.jp/activity/program/monodekifu/

今後とも継続して支援をしてまいります。（梶原サブリーダー）

団 体 名 募 金 額
シャンティ国際ボランティア会様 3,458 円

神奈川県ユニセフ協会様 8,550 円

神奈川県ユニセフ協会 事務局長 
谷杉様へ募金をお渡し

ご協力いただいた大ど根性ホルモンの
椿様と一緒に

元気なお子さまのご誕生、おめでとう
ございます。

製造部　大
おおたき

滝卓
たくろう

良さんに 5 月 1 日（月）、
第２子の百

も も な
奈ちゃんが誕生しました。新し

い家族が増えてますますにぎやかなご家族
を作ってください。お子さまの健やかな 
成長と皆さまのご健康をお祈り申し上げま
す。（田中リーダー）

※ヴィーガンとは
動物愛護の精神に基づく完全菜食主義者のこと。動物性の食べ物を 
食べないだけでなく、動物を使って採取した食べ物（蜂蜜など）を食べ 
たり、動物の皮や毛を使った製品を使ったりしません。

横浜野菜の魅力を伝えている 椿
つばき

直
な お き

樹様がオーナーの「大ど根性
ホルモン」様にご協力いただき、2月14日（火）、同店にてイベントを
開催させていただきました。当日はヴィーガン対応メニューの創作、
お客さまへのヴィーガンの解説など、理解を広める活動を行いま 
した。（今井）

大ど根性ホルモンFacebook https://www.facebook.com/dokonjouhorumon/

かわいい赤ちゃんの
誕生です！
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Facebook、twitterでリアルタイムコミュニケーションを展開中!

新メンバー紹介

まち歩き WEフェスタ春 2017

委員会活動報告・春の宴 となりのパートさん

新入社員という立場から編集長を担当しました。CSR の和は「CSR 報告会」という大きなイベント 
を特集しており、私が入社する前の大川印刷に触れられる記事だったなと感じています。また、 
企画・デザイン課の鈴木さんが今回はレイアウト等担当してくださいました。初めての担当者同士 
分からない点もありましたが、周囲に支えてもらいながら完成させることができ、とてもうれしい 
です。（古城）

編集
後記

リアルタイムで大川印刷や横浜の情報が受け取れます！
Facebookページ：http://www.facebook.com/OhkawaPrinting／ Twitter：http://twitter.com/OhkawaPrinting
インスタグラム：https://www.instagram.com/ohkawaprinting/
YouTubeチャンネル：https://www.youtube.com/channel/UCeUL0X1lKDqUM4yOA3C_gJQ　
大 川 社 長　ブログ：http://ameblo.jp/gibson-345 ／ Twitter：http://twitter.com/tetsuo_ohkawa
インターン生　ブログ：http://ameblo.jp/ohkawa-internship/

後藤さん（左）と福島さん

instagram YouTube

左から 2017年度新入社員の鈴木さんと古城さんと内田さん

2016年度もお疲れさまでした！

ガイドさんによる解説中

たくさんのお客さまにお立ち寄
りいただきました！

企画営業の古
こ じ ょ う

城汐
し お り

里です。鹿児島の大学で法学を学んでおり、
当社で取り扱っている食品表示や FSC 認証に関する法律関係 
に知識を活かしていければと思います。田舎感全開で頑張り
ます。（古城）

企画・デザイン課の鈴
す ず き

木杏
あ ん な

奈です。アルバイトとして様々な
会社で経験を積み、こちらに入社いたしました。デザイナー
としても、人としても成長していけるよう日々精進していき
ます。よろしくお願いします。（鈴木）

第 8 回目の連載は、後藤さんが福島さんを紹介します！
急な仕事が入ってみんなが困っている時、真っ先に手を 
挙げて仕事をこなしてくれる福島さん。積極的でとても 
頼れる存在です。そして、プライベートでは三人のお子さん
のお母さん。とてもお料理
上手で、高校生の娘さんの
お弁当はオシャレですごく
美味しそう！私達もいつも
手作りお菓子をごちそうに
なっています。（後藤）

3 月 12 日（日）横浜産貿ホールにて認定 NPO 法人
WE21ジャパン様の「WEフェスタ春2017『もったいない 
は世界につながる』チャリティバザール & イベント」が
開催されました。当日、会場
内はスタートから熱気に溢れ
当社も環境に負荷をかけない
印刷の紹介や印刷物の余白を 
活用したメモ帳「リパッド」
を配布しました。今後も活動
に協力していきます。（伊東）

３ 月 11 日（ 土 ） に、『 横 浜
まち歩き』を実施致しまし
た。当日は、21 名の参加で、
NPO 法人横浜シティガイド
協会様に案内をしていただき、
知らなかった横浜の姿や歴史 
を学ぶことができました。
横浜の老舗企業として、横浜のまちを理解し愛していく 
ことで、これからもまちに必要とされると信じて活動 
していきます。（上田）

3 月 25 日（土）、恒例の委
員会活動報告と春の宴が開
催されました。活動報告で
は、委員長たちからの発表 
にそれぞれ想いを馳せた
ことと思います。春の宴
では、横浜中華街にある 
廣
かん

東
とん

飯
はん

店
てん

様にオードブルを用意していただきました。 
どの料理もおいしく、楽しい時間を過ごしました。（宇賀神）

社長室所属の内
う ち だ

田実
み な

奈です。趣味の一人旅で国内外問わず 
多様な人と話すことが好きです。これまでの経験から培って
きた自分ならではの感性を活かしていきたいと思っています
のでよろしくお願い致します。（内田）

廣東飯店様HP　http://www.cantonhanten.com/index.html


